

Cuba présente à la fête nationale de la Géorgie



La Havane, 29 mai (RHC) L'ambassadeur de Cuba en Géorgie et concurrent depuis l'Azerbaïdjan, Carlos Valdés, a assisté ce lundi à la célébration du Jour de l'Indépendance de la nation du Caucase du Sud.

Le diplomate a déclaré à Prensa Latina qu'au cours de l'événement, il a transmis à son homologue géorgien en Azerbaïdjan, Zurab Pataradze, les félicitations envoyées par le chef de l'État cubain, Miguel Díaz Canel, à l'occasion des jours fériés de la Géorgie.

Carlos Valdes a indiqué qu'au cours de l'activité diplomatique, il a également eu un bref échange avec le Premier ministre de l'Azerbaïdjan, Ali Asadov, qui a présidé la délégation de son pays lors des célébrations du Jour de l'Indépendance de la Géorgie.

Le chef de la mission cubaine à Bakou a également transmis à Asadov ses félicitations au peuple et au gouvernement azerbaïdjanais à l'occasion des jours fériés célébrés tous les 28 mai.

Le Premier ministre a demandé à l'ambassadeur cubain de transmettre ses remerciements au nom du gouvernement azerbaïdjanais au président Díaz-Canel pour ces félicitations.

L'Azerbaïdjan, la Géorgie et l'Arménie faisaient partie de la République transcaucasienne née en 1917 de la Grande Révolution socialiste d'octobre, mais en mai 1918, les parties ont décidé de se séparer et de former des nations indépendantes.

Ainsi, le 26 mai à Tbilissi, la République de Géorgie a été créée et deux jours plus tard, le 28 mai, la République démocratique d'Azerbaïdjan a été proclamée, dates que les deux États considèrent encore à présent comme leur Jour de l'Indépendance.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324065-cuba-presente-a-la-fete-nationale-de-la-georgie>



Radio Habana Cuba